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INTERROGANTES PLANTEADAS DESDE LA CIUDADANÍA 

Aclaran el uso que se dará al edificio 

donde funcionó Hospital de Emergencia 
Tema fue abordado en sesión del concejo. Dentro de los proyectos que el municipio ha definido para el 

ahora desocupado recinto, se encuentra la instalación de un Hogar para Adultos Mayores y otra parte será para 

el traslado del Cesfam Central de avenida Freire. 

CURICÓ. im conversación con 
diario La Prensa, la concejala 
candidata a alcaldesa, 1 
Núñez, dio a conocer que en la 
sesión de concejo de ayer mar- 
tes, el jefe comunal Javier 
Muñoz, respondió a las inte- 
rrogantes planteadas desde la 
ciudadanía, relacionadas a po- 
der aclarar el uso quese dará al 
edificio donde funci 
Hospital de Emerger 
Chacabuco y San Martín. 
Manifestó que el alcalde les 
confirmó que dentro delos pro- 
yectos que el municipio ha defi- 
nido para el ahora desocupado 
recinto, se encuentra la instala- 
ción de un Hogar para Adultos 
Mayores y otra parte será para 
el traslado del Cesfam Central 
de avenida Freire. “Con ello se 
podrá atender a tantas perso- 
nas del barrio centro sur que 
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La concejala y candidata a alcaldesa, Inés Núñez, se refirió al destino que tendrá el edificio que 
por años fue usado como Hospital de Emergencia. 

deben viajar a otros lugares 
para atenderse. Yo vivo en el 
sector Guaiquillo y se de mucha 
gente de nuestros sectores po- 
blacionales que deben acudir a 

otros centros para atenderse”, 
expresó. 

SAMU 
Consultada por las dificultades 

    
quese crearían en el barrio del 
Consultorio y Cesfam Central 
de Freire por su traslado al 
exedificio del Hospital de 
Emergencia, la concejala ma- 

  

nifestó que el alcalde había 
confirmado que ya se tiene 
previsto que allí seguirá fun- 
cionando un SAMU, para 
atender las emergencia de sá- 
lud del sector. “En todo caso 
estaremos atentos en el conce- 
jo para que nadie quede aban- 
donado con los cambios que se 
están anunciando”, destacó. 
Con respecto a la reapertura 
de calle Membrillar, que la co- 
munidad ha estado reclaman- 
do con mucha fuerza, la conce= 
jala manifestó que en esta mis- 
ma sesión de concejo el alcalde 
confirmó que ello se produci- 
ría “muy pronto”, para volver a 
conectar el barrio centro sur 
con el centro de la ciudad. 

CANCHA SANTA LUCÍA 

La concejala también informó 
que en esta misma sesión se 
dio a conocer que ya habría 

quedado solucionado el pro- 
blema con la licitación de la 
multicancha de la población 
Santa Lucía en el barrio 
Surponiente de la ciudad, que 
será adjudicada para solucio- 
narla larga espera que ha teni- 
do este sector poblacional. 
Dijo Nuñez que el alcalde ma- 
nifestó en la sesión de concejo 
que se ¡ba a reunir con la co- 
munidad beneficiada, donde 
hubo un accidente de un niño 
en este espacio abandonado. 
“Se informó que se está fini- 
quitando con la empresa que 
iba a construir y que se declaró 
en quiebra. Se está tramitando 
el finiquito definitivo para co- 
menzar a trabajar con otra em- 
presa, lo que se haría en forma 
directa para no seguir dilatan- 
do la situación”, terminó ex- 
presando la también candida- 
ta ala alcaldía por Curicó. 

  

  

GRACIAS A CONVENIO ENTRE EL MUNICIPIO Y EL PRINCIPAL HOSPITAL DE LA CABECERA NORTE DEL MAULE 

Pacientes de Molina no tendrán que viajar hasta Curicó para retirar medicamentos 
MOLINA. A través de un trabajo 
colaborativo entre institu- 
ciones, la alcaldesa de 
Molina, Priscilla Castillo, in- 
formó a la comunidad que 
los pacientes ya no tendrán 
que viajar hasta Curicó para 

retirar sus medicamentos. 
Esto porque, a contar de hoy, 
comenzó a funcionar la 
Farmacia del Hospital de la 
capital provincial en el 
Anexo Oriente del Cesfam 

molinense, recinto ubicado 

frente a la plaza comunal. 
De esta forma, los vecinos po- 
drán ahorrarse importantes 
costos de traslado e inversión 
de tiempo para adquirir sus re- 
medios, algo que fue destacado 
por la primera autoridad local. 

La medida es fruto del trabajo en equipo entre profesionales del municipio y del Hospital de 
Curicó.   

FUNCIONAMIENTO 

INMEDIATO 

Apenas comenzó a atender el 
recinto, la alcaldesa de Molina, 
Priscilla Castillo, informó a los 
vecinos que “tenemos una es- 
pectacular noticia para todos 
los molinenses, porque hoy día 
ya comenzamos a funcionar 
con la Farmacia Curicó en 
Molina. Esto es muy relevante 
para todos aquellos pacientes 
que tenían que viajar hasta 
Curicó invirtiendo en locomo- 
ción y en tiempo para retirar 
sus medicamentos, mientras 
que hoy lo pueden hacer en 
nuestras instalaciones del 
Anexo Oriente, Son más de 
2.800 las personas que todos 
los meses podrán recibir aquí 
sus remedios”. 
Por su parte, el director del 
Hospital de Curicó, Jorge 
Canteros, afirmó que “nos pa- 
rece que es un tremendo logro 

  

     

On / 
yy 

Pr79 Na ds 

El Anexo Oriente y las Postas Rurales entregarán los medica- 
mentos. 

para la provincia, obviamente 
también para la comuna y 
también para el Hospital 
afanzar este tipo de relaciones 
que significan poner a la gente 
en el centro de nuestro queha- 
cer” 
El profesional de la salud 
dió que “en los próximos dí 
se está habilitando la toma de 

  

muestras, por lo que más de 3 
mil personas mensualmente 
podrán resolver sus problemas 
acá" 
Además del Anexo Oriente, los 

medicamentos serán distribui- 
dos em as postas rurales, por lo 
que los pacientes solo deberán 
acudir con su receta y esperar 
el llamado por sus remedios,
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